



Chers Fayençaises,
et Fayençois,

**Le temps est venu d'ouvrir
un nouveau chapitre !**

Élu conseiller municipal et communautaire depuis 2020, j'ai appris, écouté, et mesuré combien notre Commune avait besoin d'une vision claire de son devenir, d'une gestion pertinente de ses actions et d'un dialogue renouvelé avec ses habitants.

Attaché à Fayence depuis de nombreuses années, j'ai vu, peu à peu, notre village perdre en dynamisme et en influence.

Fayence doit redevenir
un centre vivant,
rayonnant et attractif
au cœur du beau territoire
qui porte son nom.

**C'est pourquoi, je me présente
à nouveau à vos suffrages**
aux élections municipales de mars
2026, et ce que je vous propose, est
simple :

- **redonner à Fayence une capacité
d'essor maîtrisé et responsable**,
dans le respect de l'environnement
qui fait son charme et son identité ;
- **améliorer la qualité de vie
et la sécurité au quotidien**
de ses habitants ;
- **offrir à nos enfants des écoles**
bien entretenues, équipées et
adaptées aux besoins d'aujourd'hui ;
- **répondre aux attentes citoyennes**
avec des projets nécessaires et réalistes.

REJOIGNEZ-NOUS !



WWW.ORFEO2026.FR

Fayence

Réussir Ensemble

Je crois en une action municipale fondée sur des objectifs précis :

- **un habitat** rénové, accessible et éco-responsable ;
- **une mobilité globale** repensée ;
- **des services** de proximité renforcés ;
- **des temps forts** sportifs, culturels et associatifs planifiés à l'année ;
- **des emplois**, valorisés ou créés, pour vivre et rester au Pays.

Je crois en une stratégie de développement qui ne se contente pas d'attendre des subventions, mais qui flèche et assume ses priorités.

Je crois, surtout, à une vision globale à long terme, qui évite l'improvisation, les dérives financières et les incohérences d'aménagement.

Fayence ne doit plus rester à l'écart des réalités socio-économiques de son territoire mais doit redevenir un maillon essentiel au sein de la Communauté de Communes.

La société évolue, nous aussi. Nos attentes en matière de démocratie locale sont plus fortes. C'est pourquoi, **retablir la confiance entre élus et citoyens** en associant davantage les habitants aux décisions qui engagent leur avenir, est **au cœur de mon ambition et de celle de mon équipe pour préserver Notre Fayence de demain !**

Rejoignez-nous pour
RÉUSSIR ENSEMBLE !

Marco Orfeo

